## Neuer Vorsitzender für Bibliotheks-Förderverein

MARIENGYMNASIUM Redakteur Christoph Hinz löst Hartmut Peters nach zehn Jahren ab – Schatzmeister gesucht

VON WOLFGANG A. NIEMANN

JEVER – Er war der Wunschkandidat des Vereins: Am Dienstag ist Christoph Hinz auf der Jahreshauptversammlung zum neuen Vorsitzenden des "Fördervereins Bibliothek des Mariengymnasiums" gewählt worden. Der Wochenblatt-Redakteur ist damit Nachfolger von Hartmut Peters, der das Amt zehn Jahre lang innehatte.

Christoph Hinz (61) befasst sich nicht nur schon lange beruflich mit den Angelegenheiten des Vereins, sondern hegt auch ein persönliches Interesse rund um die Belange der MG-Bibliothek. Seine erste Herausforderung als Vorsitzender ist keine einfache: Er übernimmt er die schwierige Aufgabe, einen neuen Schatzmeister zu finden

## 52.000 Euro für Bibliothekszwecke

Hartmut Kroll hat dieses Amt bei der Vereinsgründung vor mehr als 25 Jahren übernommen und seither erfolgreich gemeistert. Doch bereits im vergangenen Jahr signalisierte er, dass er aufhören möchte. Er kandidierte bei den Vorstandswahlen am Dienstag nicht erneut, da sich aber kein



Auf der Jahreshauptversammlung neu gewählt (von links): Bettina Schinke, Dr. Matthias Bollmeyer, Hans-Jürgen Klitsch, Christoph Hinz, Dr. Ania Belemann-Smit (Bibliotheksleiterin) sowie Hartmut Kroll.

Kandidat fand, übernimmt er die Funktion für ein halbes Jahr kommissarisch. Denn eine zentrale Aufgabe des Schatzmeisters ist das Einwerben von Spenden und die sind

für den Förderverein sehr wichtig. Christoph Hinz will sich nun auf Kandidatensuche begeben. Auch denkt der Verein über die Einrichtung einer Geschäftsführung nach, für die jedoch eine Satzungsänderung nötig wäre. Kroll legte in seinem Kassenbericht gute Zahlen vor. Der Verein stellte dank eines Spendenvolumens von gut 70,000 Euro – ein-

schließlich einer Zuwendung von 25.000 Euro der Oldenburgischen Landschaft – allein für Bibliothekszwecke knapp 52.000 Euro zur Verfügung. Hartmut Peters blickte in seinem letzten Bericht als Vorsitzender unter anderem auf das 450-jährige Jubiläum des Mariengymnasiums und das eigene 25-jährige Vereinsbestehen im November 2023. Im Übrigen habe der Verein mittlerweile 88 Mitglieder und einige jüngere Interessierte stünden vor dem Eintritt.

## Großen Dank für Engagement

MG-Lehrerin und Bibliotheks-Leiterin Dr. Anja Belemann-Smit dankte Peters für sein Engagement: "Die Bibliothek verdankt dir sehr viel." Des Weiteren verwies sie in ihrem Jahresbericht auf die Einweihung des Fritz-Levy-Raums, in der eine eigene Juden-Abteilung ihren Platz gefunden hat. Die starke Frequentierung und hohen Ausleihzahlen sprächen für die Qualität und Akzeptanz der Bibliothek.

Bibliothek.
Abschließend wies Belemann-Smit auf die alljährliche Ausstellung der Bibliothek am 17. November hin. Der Titel verrät, was diesmal im Mittelpunkt steht: "Ein Spiegel ihrer Zeit – Kinder- und Jugendbücher im Laufe der Jahrhunderte – die Sammlung von Ilse Krschka".